学校だより

勿来二中

いわき市立勿来第二中学校 平成28年8月26日(金) 発行責任者 校長 遠藤 晴美 第9号

2 学期スタートにあたり ~ 始業式・美化活動実施 ~

35日間の夏休みも終了し、8月25日(木)から2学期がスタートしました。夏休み中しめきりだった校舎を、生徒と全員と教職員で美化活動に取り組み、気持ちのよい勿来二中の環境を整えました。その後、綺麗に清掃された体育館で、第2学期の始業式を実施しました。始業式では、校長から充実した2学期にするために次のような内容の式辞を全生徒に伝えました

ででは、 ででが、 ででは、 でいる。 でいる。

勿来二中生全員が、それぞれの花を咲かせ、実 を結ぶことを心から祈っています。



【2学期始業式の様子】







【美化活動の様子】

夏休み中も頑張りました

~学習会・部活動・大会での活躍~

35日間の夏休み中、生徒達は学習会、毎日の部活動、早朝からの駅伝部の活動と充実した生活を送っていました。また、中体連総合大会を勝ち抜いた生徒の中には、東北大会や全国大会にまで出場し、自分の持てる力を十分発揮してくれました。この夏休みには世界が注目する、「ブラジルでのリオデリャネイロオリンピック」が開催され、多くの人に感動や勇気を与いるアスリートの姿が見られました。そのアスリートのも負けない素晴らしい、活躍を見せてくれる生徒達です。勿来二中の2学期が楽しみです。





【夏休み中の活躍と表彰の様子】

全国大会出場 垂れ幕設置

21日(日)23日(火) 富山県高岡市で開催された全 国中学校卓球大会出場を祝祝 本校校舎東昇降口横に、右 写真のような出場記念垂れた 多くの皆様にご覧いただきた いと思います。

